
REQUERIMENTO N.° 120/91. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Xua4-ei-pisrl---de-C-6—aoFrio. 
APROVADO 

/ discussão 

9 

SENTE 

Considerando, que existe atual me 	a es rada qu di 

minui bastante o percurso entre as duas cidades; 

Considerando, que existe tambem um grande nt'imero de pes 

Soas residentes em Cabo Frio, com parentes em Nova Friburgo; 

Considerando, que existe uma empresa operando 	linhas 

regulares para as duas cidades, ou seja, Cabo Frio e Nova Friburgo; 

Considerando, que mantivemos contato com pessoas resi 

dentes em Nova Friburgo, e, manifestaram o interesse no assunto. 

REQUEIRO  "à Douta Mesa, na forma regimental, 	a 

pos ouvir o Soberano PlenSrio, cumpridas as formalidades 	legais, 

envio de expediente ; Diretoria da Auto Viaçao 1001, em 

para que faça um estudo no sentido de que viabilize a cri aço 	de 

uma linha de 45;nibus, de inicio, nos fins de semana, ate que 	seja 

implantada de forma regular, entre os Municípios de Cabo Frio 	e 

Nova Friburgo, utilizando para este fim, a estrada Serra Mar, ora 

em funcionamento. 

SALA DAS SESSCS:S, 16 de julho de 1 991. 
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Vereador - Autor 


